

Forums pour l'entourage

Ketamine

Par Marmounette Posté le 24/05/2022 à 13h47

Mon fils consomme de la ketamine depuis 2 ans

5 réponses

Marmounette - 24/05/2022 à 13h59

Je suis très inquiète et je culpabilise. Il est démotivé et dépense beaucoup d'argent pour ça. Plus les problèmes de santé liés à la prise de ketamine. Il me dit qu'il arrête mais je vois qu'il n'y arrive pas. Tous les jours j'y pense et ça me rend malade.

Pepite - 01/06/2022 à 12h34

Bonjour Mamounette,

Comment vous êtes vous sentie après avoir écrit ce post ?

Quel âge à votre fils ? Que fait il (projet, étude, travail, loisirs, sport...) Son père ? Vous sentez vous seule ?

Appelez le 0800 23 13 13. Vous serez écoutée et soutenue.

Bien à vous,

Pépite

Marmounette - 01/06/2022 à 13h24

Coucou pépite

En parler fait du bien. Mon fils à 22 ans, il est sans emploi.

Il vit avec son père qui est aussi inquiet que moi.

J'ai eu un choc en apprenant qu'il prenait de la ketamine et surtout je me sens impuissante.

merci pépite

Pepite - 02/06/2022 à 06h33

Bonjour Mamounette,

Vos réactions sont normales et nous les avons tous eues (choc, impuissance).

De quoi avez vous peur ?

Miredo12 - 02/06/2022 à 20h44

Bonjour Marmounette,

Vous dites que vous vous sentez impuissante, comme dit Pépite on a tous eu ce sentiment.

Les premières choses que j'ai faites, quand j'ai appris les conso de mon fils, ça a été de prendre rdv dans un csapa, puis avec notre médecin traitant. Je ne pouvais pas rester sans rien faire, il fallait que j'agisse. J'avais informé mon fils de mes démarches, au moins il pouvait se rendre compte que je ne prenais pas les choses à la légère, et que je ne banalisais pas du tout ses consommations.

Avez-vous un centre près de chez vous ?